

Spenden angenommen

Vergaben für Clubheime

Gottenheim. Einstimmig stimmten die Gemeinderäte in Gottenheim in ihrer Sitzung am 17. Januar für die Vergabe der lüftungstechnischen Anlagen in den neuen Clubheimen von Tennisclub und Sportverein an die Firma „Lachmann“ aus Kenzingen. Insgesamt beläuft sich der Auftrag auf rund 65.000 Euro. Die Arbeiten enthalten den Einbau einer kleinen Abluftanlage in den Sanitärräumen des Tennisclubs die Feuchtigkeits- gesteuert sei, erläuterte Heiko Krumm vom Ingenieurbüro Bühler aus Bahlingen. Fürs Sportheim wiederum seien die Arbeiten komplexer, hier werde eine Lüftung und Entlüftung inklusive Wärmerückgewinnung für Küche, Gastraum und Sanitärtrakt eingebaut, für die Küche sei zudem eine besondere Filteranlage notwendig.

Rebland, 02.02.2011

Einstimmig nahm der Gemeinderat auf der Sitzung auch drei größere sowie zwei Kleinspenden für die Gemeinde rückwirkend für das Jahr 2010 an. Insgesamt beläuft sich das Spendenaufkommen von Bürgern und Firmen damit im zurückliegenden Jahr allein bei Spenden über 100 Euro auf eine Summe von mehr als 11.500 Euro. Unter den neu anzunehmenden Spenden waren zweimal Arbeitsleistungen von örtlichen Handwerkern zugunsten der Ausgestaltung der mittlerweile sanierten Einsegnungshalle beim dem Friedhof sowie 5.000 Euro der Firma AHP Merkle für soziale Zwecke. Die Kleinspenden waren zweimal 100 Euro für die Anschaffung einer Rathausuhr. Hier versprach Bürgermeister Volker Kieber, dieses Projekt nun in Angriff nehmen zu wollen, weil mittlerweile schon eine schöne Summe für die Uhr zusammen gekommen sei. (mag)